
 

 

A PARÁBOLA DO SEMEADOR  

 

Jesus ensinava as pessoas por meio de parábolas. Parábola é um jeito muito sábio e criativo de 

ensinar.  

Certo dia, Jesus se sentou bem pertinho do mar e uma multidão logo se reuniu ao Seu redor e 

Jesus começou a contar para eles a parábola do semeador. 

Jesus disse: Certo homem saiu para semear.  Enquanto semeava, algumas sementes caíram 

pelo caminho e as aves vieram e comeram as sementes.  

Uma outra parte das sementes caíram em meio as pedras, onde não havia muita terra, e logo 

brotaram, mas quando veio o sol, as plantas secaram, porque não tinham raízes. 

Uma outra parte das sementes, caíram no meio dos espinhos. Os espinhos cresceram e 

sufocaram as plantas, impedindo elas de crescerem e assim, elas também não deram frutos.  

Mas, felizmente parte das sementes caíram em terra boa. As sementes que caíram em terra 

boa cresceram, produziram muitos frutos e deram uma boa colheita.  

Depois os discípulos pediram para Jesus explicar o que Ele queria ensinar com a parábola do 

semeador. 

Jesus disse a eles que a semente é a palavra de Deus. As sementes que caíram à beira do 

caminho, representam as pessoas que ouvem a mensagem do Senhor, mas não dão importância ao que 

Ele diz. A mensagem fica esquecida em seus corações, o inimigo vem e apaga a mensagem do Senhor 

do coração delas. 

Jesus explicou que as sementes que caíram em meio as pedras representam as pessoas que 

tem o coração duro. Eles ouvem a mensagem do Senhor com alegria, mas não guardam a mensagem do 

Senhor nos seus corações. Quando surgem situações difíceis eles se desesperam e abandonam a 

mensagem. 

Jesus também explicou que as sementes que caíram no meio de espinhos representam as 

pessoas que ouvem a mensagem do Senhor, mas como elas são egoístas, se preocupam com a vaidade, 

luxo e riqueza, elas acabam sufocando a mensagem do Senhor e não produzem nenhum fruto. 

E por fim, Jesus disse que as sementes que caíram em terra boa, representam as pessoas que 

ouvem e praticam os ensinamentos do Senhor. Estas pessoas são chamadas de filhos de Deus, crescem 

e produzem muitos frutos.  

Essa história que Jesus contou é para nos animar a ser como as 

sementes que caíram em terra boa. Devemos conhecer e praticar os 

ensinamentos do Senhor Jesus Cristo todos os dias, assim produziremos muitos 

frutos! 


